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Ata da 704ª Reunião Plenária Ordinária do Conselho Regional de Farmácia do Estado 1 
do Rio de Janeiro - CRF-RJ, realizada no dia três de agosto de dois mil e vinte dois. 2 
 
Às 13h12min (treze horas e doze minutos) do dia três de agosto de dois mil e vinte e 3 
dois, por meio da plataforma virtual Google Meet (www. meet.google.com), com a 4 
participação dos Conselheiros Efetivos, Drs. Camilo Antonio Alves de Carvalho, 5 
Presidente, Adriano Tancredo de Castro, Tesoureiro, Marcelo da Silva Pereira, 6 
Secretário-Geral, Maria Eline Matheus, Niára Sales Nazareno Machado, Silvania Maria 7 
Carlos França, Tania Maria Lemos Mouço, Thiago Lopes das Dores, Wesley de Marce 8 
Rodrigues Barros; da Conselheira Suplente, Renata Macedo dos Reis Januário, que 9 
ocupou o cargo de Conselheira Efetiva nesta reunião; das colaboradoras, Patrícia 10 
Mendes Vital Brazil, Danielle Garrão Augusto e Morena Alves de Farias Wyler e; cujas 11 
confirmações de presença se dão por meio da gravação da videoconferência 12 
disponibilizada ao público, conforme cumprimento ao Ofício nº 00567/2020-CGP/CFF 13 
do CFF, reuniu-se o Plenário do CRF-RJ para realizar sua 704ª Reunião Plenária 14 
Ordinária. O Presidente comunica a ausência justificada da Vice-Presidente, Luzimar 15 
Gualter Pessanha, e do Conselheiro Suplente, Ralph Santos Oliveira. Passando à 16 
pauta estabelecida, foram abordados os seguintes assuntos: leitura da ata da 702ª 17 
Reunião Plenária Ordinária – aprovada por maioria dos presentes, com abstenção das 18 
Conselheiras Maria Eline e Tania Mouço, por não estarem presentes na referida 19 
reunião; com ausência dos Conselheiros Wesley Barros e Thiago Lopes no momento 20 
da votação. Em seguida, chega o Conselheiro Wesley Barros. O Presidente comunica 21 
que o Dr. José Roberto e o Dr. Adriano Almeida pediram a prorrogação de suas 22 
licenças. Com isso, o Dr. Ralph Oliveira e a Dra. Renata Januário continuam 23 
substituindo eles. O Dr. José Roberto pede licença até novembro de 2022 e o Dr. 24 
Adriano Almeida, até janeiro de 2023. O Presidente prossegue a pauta. 1 Ordem do 25 
dia: 1.1 Deliberação 2847/22 - Referenda as Deliberações 2839, 2840 e 2841 de 26 
2022 - Aplicação de multas Ad Referendum: Aprovada por unanimidade pelo 27 
Plenário, com ausência do Conselheiro Thiago Lopes no momento da votação. Após a 28 
votação, o Conselheiro Thiago Lopes entra na reunião. 1.2 Processos para parecer 29 
do relator designado: Relator (a): Adriano Tancredo de Castro: CE-09E/21: 30 
Arquivamento do processo, aprovado por unanimidade pelo Plenário. Relator (a): 31 
Marcelo da Silva Pereira: CE-13E/21: Arquivamento do processo, aprovado por 32 
unanimidade pelo Plenário. Relator (a): Maria Eline Matheus: CE-11E/21: 33 
Arquivamento do processo, aprovado por unanimidade pelo Plenário; CE-54E/21: 34 
Multa de 1(um) salário-mínimo, aprovado por maioria dos presentes, com voto 35 
contrário dos Conselheiros Adriano Tancredo e Marcelo Pereira. Relator (a): Niára 36 
Sales Nazareno Machado: CE-12E/21: Advertência sem publicidade, aprovado por 37 
unanimidade pelo Plenário. Relator (a): Thiago Lopes das Dores: CE-03E/21: 38 
Advertência sem publicidade, aprovado por maioria dos presentes, com abstenção da 39 
Conselheira Tania Mouço. Relator (a): Wesley de Marce Rodrigues Barros: CE-40 
45E/21: Arquivamento do processo, aprovado por unanimidade pelo Plenário. 1.3 41 
Processos distribuídos: Relator (a): Adriano Tancredo de Castro: F-500/22 42 
COMERCIAL DE MEDICAMENTOS GOITACAZES LTDA ME; F-569/22 FARMASTER 43 
FARMACIA E PERFUMARIA LTDA ME. Relator (a): Marcelo da Silva Pereira: F-397/22 44 
DROGARIA CENTRAL DE FRIBURGO LTDA; F-604/22 DROGARIA PRECO BAIXO DE 45 
SURUI LTDA. Relator (a): Maria Eline Matheus: F-216/22 JR DROGARIA E 46 
PERFUMARIA LTDA; F-499/22 DROGARIA UNICA FARMA EIRELI; F-533/22 VG 47 
NASCIMENTO DROGARIA; F-594/22 DROGARIA DO MANHOSO LTDA. Relator (a): Niára 48 
Sales Nazareno Machado: F-501/22 E PEREIRA SILVA DROGARIA ME; F-525/22 49 
DROGARIA UNICA FARMA EIRELI; F-531/22 FARMACIA FARMA PORTO LTDA-ME. 50 
Relator (a): Ralph Santos Oliveira: F-482/22 REDE DOR SAO LUIZ; F-546/22 FONSECA 51 
E VILELA DROGARIA DE CAMPOS LTDA; F-565/22 DROGARIA CENTRAL DA GAVEA 52 
LTDA. Relator (a): Renata Macedo dos Reis Januário: F-1939/20 CLINICA 53 
INTERPLASTICA LTDA – Redistribuído; F-491/22 DRAGARIAS CAMISCOLI LTDA; F-496/22 54 
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DROGARIAS PACHECO S/A; F-497/22 CLINICA PSIQUIATRICA O SENHOR PROVERA 55 
LTDA. Relator (a): Silvania Maria Carlos França: F-164/22 CLEU E KEL DROGARIA 56 
LTDA; F-461/22 DROGARIA SILVA E DUTRA LTDA; F-498/22 DROGARIA UNICA FARMA 57 
EIRELI. Relator (a): Tania Maria Lemos Mouço: F-468/22 DROGARIA UNICA FARMA 58 
EIRELI; F-474/22 C.B DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS FARMACEUTICOS S/A; F-505/22 59 
NETCARE COMERCIO DE PRODUTOS MEDICOS E LAB; F-560/22 J R GOMES 60 
DROGARIAS ME. Relator (a): Thiago Lopes das Dores: F-269/22 NOGUEIRA E VIANA 61 
DROGARIA E PERFUMARIA LTDA ME; F-414/22 DROGARIA VITORIA DE SAO PEDRO DA 62 
ALDEIA LTDA; F-526/22 DROGARIA UNICA FARMA EIRELI. Relator (a): Wesley de 63 
Marce Rodrigues Barros: F-545/22 DROGARIA OLIVEIRA DA JOAO PESSOA EIRELLI;  64 
F-559/22 SLV DROGARIA LTDA; F-638/22 DROGAMINAS VALENCA LTDA ME; F-654/22 65 
FARMACIA HANEMANIANA BARROS LTDA. 2 Palavra Livre: A Conselheira Silvania 66 
França relata que recebeu ameaça do marido da Dra. Mariana Gama. Tal ameaça, 67 
afirma, está relacionada ao pedido que a conselheira fez ao CRF-RJ sobre 68 
averiguação de possível exercício ilegal da profissão contra a Dra. Mariana. De acordo 69 
com a conselheira, o marido da farmacêutica denunciada, que em nenhum momento 70 
foi citado no processo, disse que foi avisado sobre o processo e que teve acesso ao 71 
mesmo. Dra. Silvania França esclarece que a fala dele não é prova de que o Conselho 72 
seja responsável por este fato. Ele, segundo a conselheira, a teria intimidado e 73 
ameaçado, dizendo de que seria explicitado em todas as redes sociais que, nas 74 
próximas eleições, a Dra. Silvania França não seria eleita nem para síndica do próprio 75 
prédio. A conselheira solicita a cópia do processo. Solicita também a decisão da 76 
Diretoria, no original. Informa que irá exigir providências do Ministério Público quanto à 77 
decisão do CRF-RJ no referido caso. O Presidente, em resposta, comenta que já 78 
conversou com o Serviço Jurídico do CRF-RJ e acrescenta que a chefe do setor, Dra. 79 
Danielle Garrão, vem conversando com a conselheira e ela já informou para fazer 80 
essa solicitação por meio de ofício. O Presidente enfatiza que não vê nenhum 81 
problema quanto ao pedido e diz que estão à disposição. Ele se solidariza com a 82 
conselheira e afirma que o que pode garantir, falando por ele, é que nada tem sido 83 
vazado. Abordando outro assunto, a Conselheira Silvania França expõe sua 84 
indignação pelo fato do Conselheiro Dr. Lucas Ramos ter chamado, em rede social, 85 
um profissional de “burro”. Ela diz que, assim, inicia-se uma guerra que não precisava 86 
existir: de ofensas, falta de respeito, palavras de baixo calão. Isso, afirma, vindo de um 87 
membro do Conselho, é de causar vergonha. A Conselheira Tania Mouço diz que ele é 88 
um representante da Diretoria, porque é Coordenador de Seccional na Região 89 
Serrana. Ela afirma que há muitos problemas, sendo um deles a ida dos 90 
medicamentos isentos de prescrição (MIP’s) para os supermercados; é nisso que 91 
precisa focar. A conselheira diz que já chega de briga e confusão. O Presidente 92 
pontua que a Diretoria sempre está à disposição, que sempre tenta construir o diálogo, 93 
porque não desejam viver coisas que já viram acontecer há anos dentro do Conselho. 94 
A Conselheira Tania Mouço, em concordância, afirma que tem um relacionamento 95 
excelente com o Presidente. No entanto, reclama da maledicência de terceiros jogada 96 
em redes sociais. O Tesoureiro comenta sobre as falácias que ouviu a respeito dele ao 97 
assumir como Diretor no Conselho. A Conselheira Tania Mouço também comenta que 98 
é triste ter que se justificar que não era “picareta” perante vinte e sete Conselheiros 99 
Federais. O Presidente sugere que problemas de cunho pessoal sejam encaminhados 100 
para a Diretoria para a tomada de decisões e esclarece que a plenária é o momento 101 
de pensar na classe farmacêutica. Ele afirma que, muitas vezes, não se posiciona, 102 
embora seja totalmente contrário a certa questão abordada. Acrescenta que a 103 
Diretoria está pensando na classe. Eles representam a Instituição, então têm que lutar 104 
pela classe. A Conselheira Silvania França esclarece que sua manifestação de 105 
indignação ao ato do Conselheiro não tem o intuito de culpar a Diretoria. Ela lembra 106 
que, durante sua gestão frente ao CRF-RJ, seus colaboradores também tomaram 107 
atitudes não aprovadas pela Diretoria da época. E, então, eles foram chamados para 108 
as devidas correções. Ela afirma, portanto, que não aponta a gestão atual como 109 
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responsável por um ato impensado do Conselheiro. 3 Informes do CFF: Não houve 110 
informes do CFF. 4 Informações da Diretoria: O Presidente apresenta os seguintes 111 
informes: no dia 26/07/2022, houve a reunião presencial da Comissão de Ética do 112 
CRF-RJ. O Presidente agradece a parceria da SBAC ao ceder o espaço – sem custo 113 
para o Conselho. Foi realizada também uma reunião com o objetivo de lutar pelo 114 
“Projeto de Lei do Piso Nacional Farmacêutico”, o “Projeto de Lei dos Medicamentos 115 
Isentos de Prescrição (MIP’s) em supermercados”. O Dr. Camilo parabeniza a todos 116 
os Diretores do Conselho Regional, a todos os outros Conselhos do Estado e ao 117 
Conselho Federal, por todo o trabalho feito em Brasília. Relata que ele, juntamente 118 
com o Dr. Marcelo Pereira, o Dr. Adriano Tancredo e a Dra. Luzimar Gualter, se 119 
empenharam na melhor função que puderam. Conta que está sendo desgastante, que 120 
estão perdendo dias privados deles com suas respectivas famílias, pois estão 121 
representando a classe. E enfatiza que a Diretoria deseja que a classe avance e que 122 
seja beneficiada disso. O Presidente agradece também aos conselheiros que estão 123 
participando disso, colocando, multiplicando, postando nas redes sociais, porque isso 124 
é um trabalho de todos. No dia 30/07/2022, ocorreu o curso Qualipharma. Trata-se um 125 
curso de qualificação profissional para o farmacêutico, totalmente gratuito. O primeiro 126 
curso ocorrido foi o “Teste de COVID-19”. O Presidente agradece à professora Dra. 127 
Bárbara. Agradece, igualmente, à Universidade Estácio de Sá do Campus de Nova 128 
Iguaçu, por ceder o espaço. Além desse, houve também o de “Aplicação de 129 
Medicamentos Injetáveis”. O Presidente agradece à Universidade Estácio de Sá do 130 
Campus Maracanã e à professora Dra. Natália, pela brilhante aula. Ele diz que a 131 
Diretoria recebeu muitos elogios e frisa que esse é realmente o foco: pensar sempre 132 
no farmacêutico, na qualificação e no avanço da profissão. Terminados os informes do 133 
Presidente, o Tesoureiro aborda a questão de uma farmacêutica que é assistida pela 134 
Comissão Assistencial do CRF-RJ. Ele conta que a farmacêutica foi processada e 135 
condenada, com o processo transitado em julgado. O advogado dela vai se reunir com 136 
a Comissão. O Tesoureiro informa que, por enquanto, o benefício dela vai ser 137 
suspenso, e que será avaliado o que pode ser feito. O Dr. Adriano Tancredo afirma 138 
que se trata de uma situação nova para o Conselho. O Presidente complementa que 139 
há uma reunião marcada entre o Tesoureiro, os Assessores Jurídicos do CRF-RJ e o 140 
representante legal dela, para que se possa entender e saber qual procedimento fazer 141 
daqui para frente. O Secretário-Geral pede cuidado ao se referir à Diretoria, porque, às 142 
vezes, quer se apontar uma pessoa como representante da Diretoria. Nesse instante, 143 
a Dra. Silvania França intervém, dizendo que ela não fez tal afirmação. O Dr. Marcelo 144 
Pereira esclarece que se refere à fala da Dra. Tania Mouço. Esta conselheira, por sua 145 
vez, ratifica sua fala, repetindo que se trata de um representante mesmo. Ele pede 146 
também que não seja interrompido durante a sua fala. Diz que a todo momento são 147 
cobrados quando o Dr. Adriano Tancredo atravessa a palavra dos outros. Com isso, 148 
pede que as interrupções não continuem acontecendo.  Ele acrescenta que se alguém 149 
tiver algum problema pessoal, que se trate na esfera pessoal; não traga em plenário, 150 
não queira envolver a Diretoria, como isso tem sido feito. Afirma que o Dr. Lucas é um 151 
representante do Conselho. Ele não é membro da Diretoria; é, sim, Coordenador de 152 
uma Seccional, mas é responsável por seus atos. O Dr. Marcelo Pereira informa que a 153 
Diretoria tem feito um bom trabalho, tem ido a Brasília para buscar respostas positivas 154 
para a classe. E, de repente, afirma o Secretário-Geral, são chamados na 155 
irresponsabilidade ou em atos adversos ou condutas não bem realizadas por pessoas 156 
que estão ao redor da Diretoria. Afirma que a Diretoria está tendo muito trabalho e ele 157 
se sente honrado em trabalhar em pleitos em favor da classe. Pede ao Presidente que 158 
essa situação tenha um controle melhor, pois está se tornando insuportável. 159 
Acrescenta, ainda, que, na condição de Diretor-Secretário, colocou-se em seu lugar e 160 
procura fazer o uso da palavra no momento dela. Continuando a sua fala, o              161 
Dr. Marcelo Pereira informa que a Diretoria visitou gabinetes, em Brasília, em favor do 162 
Projeto de Lei 1774/2019. Ele relata que há uma força muito grande para que os MIP’s 163 
sejam vendidos nas gôndolas de supermercados e similares. Sua preocupação, 164 
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afirma, não é em relação à venda em supermercados, pois isso já acontece hoje; mas, 165 
sim, quando começarem a vender em lojas de conveniências, tabuleiros de feiras etc. 166 
Afirma que a Diretoria tem comprometimento com a saúde pública. Não se trata, 167 
portanto, de uma questão financeira. O Secretário-Geral pede aos farmacêuticos para 168 
não baixarem a cabeça nesse momento tão importante de luta da classe. Nada mais 169 
havendo para tratar e ninguém mais desejando fazer o uso da palavra, foi encerrada a 170 
reunião às 17h04min (dezessete horas e quatro minutos). Do que, para constar, eu, 171 
Marcelo da Silva Pereira, que secretariei a reunião, mandei digitar a presente ata, que 172 
depois de lida e aprovada, será assinada por mim e por todos os participantes. Rio de 173 
Janeiro, três de agosto de dois mil e vinte e dois.***************************************** 174 
************************************************************************************************* 175 

Camilo Antonio Alves de Carvalho - Presidente - 

Luzimar Gualter Pessanha - Vice-Presidente - Não estava presente na reunião. 

Adriano Tancredo de Castro - Tesoureiro -                                                                                                                               

Marcelo da Silva Pereira - Secretário Geral -  

Adriano Souza de Almeida - Afastamento temporário.  

José Roberto Lannes Abib - Afastamento temporário. 

Maria Eline Matheus -  

Niára Sales Nazareno Machado -  

Ralph Santos Oliveira - Não estava presente na reunião. 

Renata Macedo dos Reis Januário - 

Silvania Maria Carlos França - 

Tania Maria Lemos Mouço -  

Thiago Lopes das Dores -  

Wesley de Marce Rodrigues Barros - 


